

Ratifica Cuba solidaridad con gobierno de Nicaragua



La Habana, 6 ene (PL) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, reafirmó hoy en un mensaje en la red social Twitter, el respaldo de la isla caribeña al gobierno de Nicaragua que encabeza el presidente Daniel Ortega.

Rodríguez rechazó además 'las acciones y amenazas injerencistas contra ese hermano país'.

Expresamos nuestra solidaridad y apoyo a Nicaragua y a su Gobierno presidido por el Comandante Daniel Ortega y rechazamos las acciones y amenazas injerencistas contra ese hermano país, escribió en su cuenta @BrunoRguezP.

En varias oportunidades, el gobierno nicaragüense ha llamado a la Organización de Estados Americanos y gobiernos extranjeros a no entrometerse en sus asuntos internos y cesar en los intentos para desestabilizar a la revolución sandinista. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180377-ratifica-cuba-solidaridad-con-gobierno-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba